La República Popular Democrática de Corea es el Estado independiente fundado y construido realizando la idea Juche

Sheikh Rafiqul Islam Bablu

Presidente del Instituto de la Idea Juche de Bangladesh

La República Popular Democrática de Corea celebra el 75 aniversario de su fundación.

Aunque su territorio es pequeño, este país es distinguido en la escena internacional por la independencia en la política y la autodefensa en la salvaguardia nacional.

Desde el día de la fundación, la RPDC ha mantenido el principio de independencia y ha conducido la construcción y las actividades del Estado conforme a sus intereses sin observar la actitud de los otros.

Como resultado, este país pudo continuar el camino socialista a finales del siglo XX cuando los países socialistas de la Europa Oriental se desintegraban uno tras otro.

En la época presente, llena de arbitrariedades y coacciones, está defendiendo los intereses nacionales y manteniendo su posición y sus intenciones fortaleciendo sus capacidades de defensa nacional.

Este país, pequeño pero fuerte, sirve como un ejemplo para muchos países que desean la política de independencia.

La demanda de la independencia es la del humano social que quiere vivir y desarrollar como dueño del mundo y de su destino libre de todas las trabas y subordinaciones.

Como el hombre vive y actúa en el mundo, la independencia se expresa en detalle en su lucha para vivir como dueño de la naturaleza, sociedad y de sí mismo.

La demanda del hombre de vivir independiente como dueño de la naturaleza se expresa en preparar la suficiente fuente material necesaria para vivir libre de todas las trabas y subordinaciones de la naturaleza, transformándolas en condiciones favorables a su existencia y desarrollo.

Esta demanda se expresa en la intención de vivir y desarrollar ejerciendo suficientemente la dignidad y el derecho como un ente social al ser liberado de todas las trabas sociales y siendo dueño igual de la sociedad.

La demanda del hombre de vivir y desarrollar como dueño de sí mismo se expresa en su intención de vivir y desarrollar como un ente más fuerte espiritual y físicamente liberado de las trabas de las ideas y culturas reaccionarias.

El contenido y el nivel de la demanda de la independencia son diferentes según las etapas del desarrollo histórico correspondiente.

Pero con la existencia del hombre esta demanda es presentada inevitablemente y permanentemente, y no se mantiene en una sola etapa sino desarrolla más adelante.

Cuando se realice perfectamente la demanda de la independencia, el hombre consolidará más su posición como dueño del mundo y su destino.

El eterno Presidente, camarada Kim Il Sung de la RPDC dedicó toda su vida para completar la causa independiente antiimperialista de la humanidad.

Él encarnizó brillantemente la idea Juche concebida por sí mismo en la lucha de la liberación nacional, él presentó la guía del movimiento por la liberación nacional de que los pueblos oprimidos del mundo podían lograr la libertad y la independencia verdaderas con su propia fuerza y propia lucha.

El Presidente Kim Il Sung enfatizó que todos los países y naciones, como miembros iguales de la sociedad internacional, tenían que mantener la independencia, oponerse a la política de poder y llevar a cabo vigorosamente la lucha conjunta a nivel mundial para prevenir la agresión y la guerra.

El contenido importante de la teoría en cuanto al proceso legítimo de la realización de la independencia global aclarado por el kimilsungismo-kimjongilismo es que la independencia global se realiza a través del proceso de lograr la independencia de cada país y nación.

Realizar la independencia del país y la nación significa que todos los países y las naciones deben ejercer la independencia completa en las relaciones exteriores sin someterse a las potencias y a las fuerzas hegemónicas.

Realizar la independencia del país y la nación se presenta como la tarea primordial en realizar la independencia global.

La independencia global no se realiza de una vez. Se puede lograr a través de una cierta etapa legítima.

Es decir, la independencia global se realiza en el proceso de la lucha por realizar la independencia regional y la de cada país y nación.

La independencia de un país y nación no viene por sí sola, sino con la lucha de sus miembros.

Bajo la condición de que las fuerzas imperialistas y hegemónicas ahora están pisoteando despiadadamente los países pequeños con arbitrariedad y opresión, cada país

y nación tiene que guardar la independencia como su vida y desplegar la lucha enérgica para frustrar la agresión y la intervención, la autoridad y la opresión del imperialismo y hegemonía y ejercer la independencia digna en la arena internacional unidos firmemente entre sí.

La independencia de un país y nación se realiza a través del proceso de la realización de la independencia política aplicando la política independiente y defender la paz y la seguridad del país con la capacidad autodefensiva de defensa nacional consolidando la independencia y el poder de la economía nacional.

Ahora, el pueblo de Bangladesh concibe la importancia de la independencia y la soberanía porque las fuerzas exteriores están interviniendo bajo la consigna de la democracia y el derecho humano aprovechando la oportunidad de la elección general del país.

En conclusión yo exhorto a pueblos progresistas y revolucionarios que se despidan de las ideas precedentes y sigan firmemente la kimilsungismo-kimjongilismo porque ésta es la única idea revolucionaria y directiva en el mundo contemporáneo que aquí quiero afirmarlo.

Tengo la firme confianza de que si la gente sigue esta idea, ellos podrán lograr la victoria contra el capitalismo, el imperialismo y todo tipo de explotación y opresión.